



DECOMISAN CONTRABANDO.— Efectivos de la Marina Nacional, decomisaron un fuerte contrabando de diversos productos hechos en El Salvador, que clandestinamente eran llevados hacia Honduras. La Marina realiza un amplio operativo contra el contrabando en la zona norte del Golfo de Fonseca.

En Houston:

Comunidad Salvadoreña una de las más Unidas

HOUSTON, Texas. (Por Guillermo Peñate Zambraño). Los salvadoreños radicados aquí constituyen una de las comunidades más unidas en Estados Unidos. Habitan en esta ciudad de Texas cerca de cien mil salvadoreños, enorme masa humana que se ha

formado a través de los años y que ya ocupa el segundo lugar como una comunidad propia, después de los mexicanos. Legales o ilegales, los salvadoreños llegan a esta ciudad huyendo de la violencia o debido a las duras condiciones económicas que prevalecen

actualmente en el país. La mayor parte de los compatriotas en Houston proviene de la zona oriental, o sea de La Unión, San Miguel, Morazán y Usulután. Esto se refleja en los nombres que escogen los

—Favor pase a la página 29.

Corrupción Incrementada por las Estatizaciones

Las posibilidades de corrupción en el Gobierno aumentan con la estatización de la banca, la implantación de la reforma agraria y el control de la comercialización en el exterior de los productos tradicionales como el café, el algodón y el azúcar.

Así lo afirmó a EL DIARIO DE HOY, el Dr. y Cnel. Roberto Escobar

García, al decir que nunca formará parte en la "minúscula" comisión investigadora de la corrupción del actual gobierno que ha integrado el PDC con seis diputados de esa fracción.

CORRUPCION FORMA PARTE DEL SISTEMA

Escobar García agregó

—Favor pase a la página 38.

Terroristas Lisiados Salen Rumbo a México

Trece terroristas lisiados que se encontraban en tratamiento bajo protección de la Cruz Roja, salieron por vía aérea rumbo a Cozumel, México, se supo ayer en esta capital, según un despacho de la agencia DPA.

La operación se hizo dentro del más absoluto her-

metismo para evitar la presencia de los periodistas salvadoreños y extranjeros, según las mismas fuentes.

Agrega el cable que consultado sobre esa versión, el Arzobispo de San Salvador, Monseñor Arturo Rive-

—Favor pase a la página 40.

Tablero Judicial

Reconocen dos Cadáveres

En las últimas 48 horas sólo dos cadáveres han sido reconocidos por el Juzgado en Turno. Gilberto Zelaya Bermúdez, soldado de la 3a. Brigada de Infantería de San Miguel, y el comerciante José Efraín Sánchez Castellanos, de Soyapango, son las únicas dos víctimas muertas en condiciones diversas.

El militar pereció en un enfrentamiento, en tanto que el civil, en accidente de tránsito en esta ciudad.

Pierde el Pie Derecho al Explotar Mina Terrorista

SAN VICENTE.— El jornalero Dionisio Alf-

—Favor pase a la página 21.

Opiniones Encontradas sobre Alza a Pasajes

Mientras los transportistas justifican el alza en los pasajes de buses con lo ofrecido por el Ing. Napoleón Duarte hace tres meses, el 22 de enero, los diputados del PCN a la Asamblea Legislativa afirman que el aumento es indebido, ya que Duarte no tenía autoridad para pasar sobre los demás poderes del Estado.

"La promesa de Duarte fue verbal y es parte de su política demagógica; lo grave es que los empresarios de buses la tomaron en serio", declaró el vicepresidente de la Asamblea, Lic. Hugo Carrillo Corleto, al reproducir ante los reporteros una grabación hecha a las palabras del Presidente.

Los transportistas, por su parte, dicen que ellos aceptaron sólo subir cinco centavos en enero, en vez de irse al paro, por el ofrecimiento que les hizo Duarte y en base al cual ahora aumentan los pasajes.

Peró no podría ser de otra manera, agregan los buseros, ya que la industria está al borde del colapso debido a que no puede sostener el incremento de los costos de todo lo que ha traído el "paquetazo". Si todos los sectores están pidiendo un

—Favor pase a la página 46.



GANADOR. Por sus méritos profesionales el violoncellista de la Sinfónica, José Benjamín Damas, ganó una Beca Fulbright para estudiar música en los Estados Unidos.



AGRADECE A FUSADES.— El artesano René Villalta entrega a miembros de FUSADES, un logotipo elaborado con hilo de algodón, como un agradecimiento a esa fundación por su atención a los artesanos. De izquierda a derecha: Lic. Enrique Suárez Villalta y Lic. Angel Quiroz.

Cellista Gana Beca Fulbright

Una beca de la Fundación Fulbright para realizar estudios de música en diversos conservatorios y centros especializados, ha ganado el violoncellista de la Orquesta Sinfónica Nacional, José Benjamín Damas.

La beca, de dos años, comprende estudios en la Universidad de Baton Rouge, del Estado de Louisiana, en la Universidad de Cincinatti, Ohio, y en la Universidad de Indiana.

Además de estudios intensivos del idioma inglés, el becario estudiará materias técnicas de su instrumento, así como profesora-

—Favor pase a la página 38.

Señalan Peligro de que la D.C. Maneje al CCE

El intento del PDC de someter a su absoluto control el Consejo Central de Elecciones, es una maniobra para asegurarse el triunfo en los comicios legislativos de 1988, denuncia la Lic. Gloria Salguero Gross, di-

putada de ARENA, agregando que con los cambios el control del CCE quedaría en manos del miembro democristiano y presidente del Consejo, Dr. Mario Sa-

—Favor pase a la página 46.

F. A. Ordena Cerrar Zanja en Boulevard

Miembros de la Fuerza Aérea ordenaron el cierre de una zanja que estaba causando enorme congestión de vehículos en el Boulevard del Ejército, ayer por la mañana.

Según las quejas, esa zanja fue abierta a mediados de la pasada semana por una compañía privada que construye una colonia en ese lugar.

La zanja había ocasionado largas colas de vehículos que transitaban de

oriente a poniente y viceversa, tomando en cuenta que esa es una de las vías más concurridas y la única entrada a San Salvador, viniendo del oriente del país.

Ante la gravedad de la situación y el reclamo de los cientos de conductores, un oficial al mando de un grupo de efectivos de la Fuerza Aérea ordenó tapan con los mismos promotorios de tierra los hoyos, con lo cual se solucionó temporalmente el problema.

ARENA Pide Interpelar a Economía y la CEL

"ARENA exige que el Ministro de Economía y el Presidente de CEL informen al pueblo la verdad sobre las compras de petróleo", declara el Dr. Armando Calderón Sol refiriéndose a la moción de ARENA para que la Asamblea interpele a ambos funcionarios.

Calderón Sol agrega que la fracción de ARENA ha solicitado ante la Asamblea Legislativa que se interpele

al Dr. González Camacho y al Cnel. Gutiérrez, "ya que son ellos los indicados para que expliquen ante pleno el problema de las compras de petróleo".

Señala el Diputado que la fracción de la D.C. no aceptó esta moción arenera en la plenaria del jueves pasado, motivo por el cual ARENA la presentó ante la Oficialía Mayor de la Asam-

—Favor pase a la página 42.



COLOCAN PRIMERA PIEDRA.— Directivos de la Asociación Salvadoreña de Oficiales Bancarios (ASOB), colocaron la primera piedra para la construcción de su propio edificio. La bendición estuvo a cargo del padre Antonio Manzone. El Dr. José Dimas Hernández, presidente de la Asociación, echa la palada de arena.